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ACTA:  04/EXT/21 -01 -2021

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Plepdblica  Mexicana,
siendo  las diecisiete  horas con  diecisiete  minutos  (17:17)  del  dla jueves  (21)  de  enero
de  dos  mil  veintiuno  (2021),  instalados  en  el  domicilio  del  Consejo  Estatal,  sito  en  la
calle   Eusebio   Castillo   ndmero   747,   colonia   Centro,   se   llev6   a   efecto   la   sesi6n
extraordinaria  con  cafacter de  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de
conformidad  con  lo  establecido  en  el  Articulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley
Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  estando  presente  de  forma
virtual:---------------------------------------------.-----

La  Consejera Presidente,  Maday Merino  Damian:  Buenas tardes sefioras y sefiores
consejeros   electorales,   consejeras   y   consejeros   representantes   de   los   partidos
politicos,  y a todos  los que  nos siguen  por  la sesi6n  de  la transmisi6n  por  internet,  en
virtud  de  que,  la  presente  sesi6n  se  IIeva  a  cabo  de  forma  virtual  a  fin  de  prevenir
cualquier  eventualidad  con  la  transmisi6n  por  parte  de  esta  presidencia,  solicito  a  la
consejera electoral maestra Plosselvy del Carmen  Domfnguez Ar6valo que de no existir
inconveniente  pudiera  continuar  con  la  conducci6n  de  la  presente  sesi6n,  si  llegara  a
surgir   cualquier   inconsistencia   en   cuanto   a   mi   conexi6n,   hasta   en   tanto   pueda
restablecerse,   siendo   las   diecisiete   horas   con   diecisiete   minutos   del   dia   jueves
veintiuno   de   enero   del   aho   dos   mil   veintiuno,   se   da   inicio   a   la   presente   sesi6n
extraordinaria  urgente  del   Consejo   Estatal  del   Instituto   Electoral  y  de   Participaci6n
Ciudadana de Tabasco, misma que se realiza de forma virtual, la cual he convocado en
mi  calidad  de  consejera  presidente  de  este  6rgano  colegiado,  mediante  convocatori
emitida   el   veinte   de   enero   del   aFio   dos   mil   veintiuno   y   de   conformidad   con   I
atribuciones  que  me  confieren  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado
Tabasco  y  el  Beglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  en  concordancia  co
establecido  en  los  puntos  primero  inciso  g)  y  h)  del  acuerdo  CE/2020/011  emitido
este  6rgano  colegiado  con  motivo  de  la  pandemia,   por  lo  que  cumpliendo  co
establecido  en  el  articulo  117,  numeral  2,  fracci6n  11,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Pa
Politicos  del  Estado  de  Tabasco;  solicito  al  sef`or  Secretario  del  Cons6jo  nos  d6
conocer el Orden del Dfa preparado para esta sesi6n .---------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo,  Maestro  Armando  Antonio  Rodriguez  C6rdovar  Muy
buenas   tardes    consejera    Presidente,    buenas   tardes,    consejeras    y   consejeros
representantes   de   los   partidos   politicos,   consejeras   y   consejeros   integ7antes   del
Consejo Estatal,  el Orden del Dia preparado para esta sesi6n es el siguiente-:
1.-Lista de asistencia;
2.-Declaraci6n  de qu6rum;   ------------------------------------------.----------------------------
3.-Aprobaci6n  del  orden  del  dia -----------------------------------------------------------------
4.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que
Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana tie
por el que se da respuesta a la consulta formulada por el Partido Revolucionario
lnstitucional, relacionada con la celebraci6n de candidaturas comunes con otros
partidos distintos a los que  integran  una coalici6n; ---------------- I ------------- i -------------
5.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del Institute Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
relativo  al  registro  de  las  plataformas  e]ectorales  presentadas  por  los  partidos
politicos nacionales acredjtados ante el propio Consejo Estatal,  para el Procescr
Electoral  Local  Ordinario 2020-2021 .------------------------------
6.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que emite
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mediante   el   cual,   a   propuesta   de   la   Comisi6n   Temporal   del   Programa   d
sultados Electorales Preliminares del Estado de Tabasco, determina-las sedes
las  que  se  instalafan  los  Centros  de  Acopio  y  Tran§misi6n  de  Datos  y  los

ntros  de  Captura  y  Verificaci6n  del  PREPET  en  el  Proceso  Electoral  Local
djnario  2020-2021  y  mandata  su  insfalaci6n  y  habilitaci6n;  asi como fambi6n
instruye  a  los  consejos  electorales  distritales,  supervisen  las  actividades

te[acionadas con la jmplementaci6n y operaci6n del  PREPET ----------------------------
7.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que emite el

a  propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de  Resultados  Electorales
Preliminares del Estado de Tabasco, mediante el cual se designa al ente auditor
que tend fa a su cargo la verificaci6n y analisis del sistema informatico que sera
utilizado   en    [a   implementaci6n   y   operaci6n   del   programa   de   resultados
electorales  preliminares  del  Estado  de  Tabasco,  durante  el  Proceso  Electoral

Consejo Estatal del I-nsti'tuto E-Iec.toral y de Part-i:-ib;-6i-6n-6'iu-da-J;;: a:-T=.b=;'c;;    y

Local Ordinario 2020-2021
8.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que emjte el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante  el  cual  aprueba  el  Programa  Anual  de  Trabajo  2021  de  la  Contraloria
General del propio instituto;
9.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante  el   cual   aprueba  el   Programa  Anual   de  Trabajo   propuesto   por  la
Comisi6n de Denuncias y Quejas, para el afio dos mil veintiuno; ------------------------
10.-Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su case, del acuerdo que emjl:e
el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco, mediante el cual aprueba e] Programa Anual de trabajo propuesto I
la  Comisi6n  de  Organizaci6n  Electoral  y  Educaci6n  Civica,  para  el  afio  dos
veintiuno;  y -----------------------------------------------------------------------------------------------

La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias  seF`or  Secretario,  por favor  sirvase
lista de asistencia y declarar qu6rum en su caso
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Seflo
sehores integrantes del  Consejo  Estatal,  procedo a pasar-lista de asistencia,  por fa
contesten  en  clara y alta voz cuando  menciones sus  nombres  Maday  Merino  Da
Consejera Presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Presente .--------
EI  Secretario  del  Consejo:   Consejera  electoral   Posselvy  del  Carmen
Afevalo------------------------------

Domfn

Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral:  Pres
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .----------------
Licenciada Maria Elvia Magajia Sandoval, Consejera Electoral:  Presente -------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa-L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral :  Presente ---------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Presente ----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral:  Presente .--------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejero  Hernan  Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:
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EI  Secretario  del  Consejo:   El  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
Presente;  representaciones de los partidos politicos se encuentra por el  Partido Acci6n
Nacional  el  Licenciado  Erik  Daniel Jim6nez  L6pez .-------------------------------------------------
Licenciado  Erik  Daniel  Jim6nez  L6pez,  consejero  representante  suplente  del
Partido Acci6n  Nacional :  Presente   -------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Por   el   Partido   Pevolucionario   lnstitucional   licenciada
Yadira  Pantoja  P6rez .----------------------------------------------------------------------------------------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del  Partido

evolucionario  lnstitucional:  Presente  --------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  de  la  Pevoluci6n  Democfatica,  licenciado
Carlos Alberto Castellanos  Morales ----------------------------------------------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica:  Presente ---------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  del  Trabajo,  rriaestro  Joaquin  Peregrino
G6mez.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro   Joaquin   Peregrino   G6mez,   consejero   representante   propietario   del
Partjdo del Trabajo:  Presente .---------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  partido  Verde  Ecologista  de  M6xico  Licenciado
Diego  Enrique  de  la 0 Cetina .-----------------------------------------------------------------------------
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde  Ecologista de Mexico:  Presente .---------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por el Partido Movimiento Ciudadano,  licenciado Sebastian
Torres  L6pez ---------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado   Sebastian   Torres   L6pez,   consejero   Representante   propietario   de
Mo\rimiento Ciudadano:  Presente  ---------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por Morena licenciado Christian G6mez Cano: -----------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario
Morena:  Presente .---------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Por el  Partido  Encuentro Solidario licenciado Jorge

Licenciado Jorge Alberto Broca Morales, consejero representante propietar
Partido Encuentro Solidario:  Presente.
EI  Secretario  del  Con§ejo:   Por  el  Partido  Pledes  Sociales  Progresistas,  licenci
Mario Alberto Alejo  Garcla .---------------------------------------------------------------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garoia,  consejero  representante  prop
Partido Redes Sociales Progresistas: Aqul estoy,  buenos dias .--------------.
EI   Secretario  del   Consejo:   Por  el   Partido   Fuerza  por   Mexico,   se  enc
nosotros el licenciado Gerardo Pleyes Vargas.
Licenciado   Gerardo   Reyes   Vargas,   consejero   representante   propietari
Partido  Fuerza  por Mexico:  Presente ---------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta  sesi6n
consejo contamos con una asistencia de siete consejeras y consejeros electorales, diez
consejeras   y   consejeros   representantes   de   los   partidos   politicos   y   el   de   la   voz,
resultando,  dieciocho  integrantes  de  este  Consejo,   por  lo  que  existe  quorum  para
sesionar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Sehoras y sefiores integrantes del Consejo Estatal en virtud
de que contamos con integrantes que por primera vez asisten a sesi6n de consejo y de
conformidad  con  lo  dispuesto  por  el  articulo   128,  de  la  Constituci6n  Politica  de  I
Estados  Unidos  Mexicanos,  74,  parrafo segundo de  la Constituci6n  Politica del  Esta
Libre  y  Soberano  de  Tabasco  y  145,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del
Estado de Tabasco y 10

i-i.......

del Beglamento de Sesiones del Consejo Estatal de
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este Organo Electoral procede rinda la protesta de ley,  en nombre del  lnstituto Electoral
y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco  pregunto  a  usted  licenciado  Gerardo  F`eyes
Vargas  consejero  representante  propietario  del  Partido  Fuerza  por  Mexico  6Protesta
guardar y  hacer guardar  la  Constituci6n  Politica de  los  Estados  Unidos  Mexicanos,  la
Constituci6n  Polftica del  Estado  Libre y Soberano de Tabasco y las  leyes que de ellas
emanen,  cumplir con  las normas contenidas en  la  Ley  Electoral y de  Partidos  Politicos
del  Estado  de Tabasco,  y desempeFiar  leal  y  patri6ticamente  la funci6n  que  se  les  ha
encomendado?.
Licenciado   Gerardo   Reyes   Vargas,   consejero   representante   propietario   del
Partido Fuerza por M6xico: Si protesto.
a Consejera Presidente:  Si no lo hiciere que la sociedad y el estado se lo demande,

gracias, sefior Secretario nos podria dar el siguiente punto del orden del dfa,  por favor.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto del
orden del dla,  es el  relativo a la aprobaci6n del orden del dia ------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   SeFior   Secretario,   en   terminos   del   artfoulo   6
numeral   1   fracci6n  Vl   del   Peglamento  de  sesiones  del   Consejo   Estatal,   le  solicito
someta a votaci6n la aprobaci6n del orden del dia antes referido .------------------------------
EI   Secrefario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
sefiores consejeros electorales,  se somete a votaci6n  la aprobaci6n  del  orden  del  dia
preparado para esta sesi6n, quienes est6n a favor sirvanse manifestarlo al escuchar su
nombre,  Maday Merino  Damian Consejera Presidente ---------------------------------------------
lvlaestra Maday Ivlerino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo, Consejera Electoral
EI Secretario del Consejo:  Consejera Mari'a Elvia Magaha Sandoval .-------.

A f avo

Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ----------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor  ----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo ---------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor del orden
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .--------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor -------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala ------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera presidenta el orden del d`a sometido
ha sido aprobado por unanimidad.

a votaci6n

La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor d6 a conocer el sigui
punto del orden del dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  el  cuarto
del  orden  del dia,  es el  relativo a la Presentaci6n  del  proyecto y aprobaci6n en
caso,  del  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  .Instituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  por el  que  se  da  respuesta  a  la  consul fa
formulada    por   el    Partido   Revolucionario    lnstitucional,    relacionada   con    la
celebraci6n  de  candidaturas  comunes  con  otros  partidos  djstintos  a  los  que
integran una coalici6n;

nte circulados
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EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras  y
seFlores  consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  del
proyecto de acuerdo antes mencionado, asi como la de los demas documentos que les
fueron  previamente  circulados  junto  con  la  convocatoria  y  el  orden  del  dla,  quienes
est6n  a favor  sfrvanse  manifestarlo  al  mencionar  sus  nombre,  Maday  Merino  Damian

nsejera presidente-\i-..`:::
aestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretario del Consejo: Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo

aestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval

icenciada Maria Elvia Magajia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
Secrefario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez.

Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vfotor Humberto Mejfa Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Presidente   la   dispensa   de   la   lectura   del
proyecto de acuerdo antes mencionado, asi como la de los demas documentos que les
fueron previamente circulados han sido aprobados por unanimidad .-------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, seFioras y sefiores integrantes del
Consejo  Estatal  de  conformidad  con  lo  establecido  en  el  articulo  23  numeral  3
Pleglamento  de  Sesiones  y  dado  que  ha  sido  dispensada  la  lectura  del  proyecto
acuerdo  antes  mencionado   6Si  alguien   desea  manifestar  algo  en   relaci6n  con
contenido  para que pueda abrirse  una primera ronda de oradores por un tiempo d
mss de  diez  minutos?  La  licenciada Yadira  Pantoja,  el  licenciado  Christian,  licen(
Mario,  licenciado  Sebastian,  okey,  tenemos  en  esta primera  ronda de  oradores  por  un
tiempo  de  no  mas  de  diez  minutos,  la  licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez  del  Parti
F}evolucionario  lnstitucional .--------------------------------------------------------------------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del
Revolucionario lnstitucional:  Gracias presidenta,  buenas tardes,  le saludo co
a  todo  el  consejo,  bueno  como  comentabamos  en  la  reuni6n  de  trabajo
punto  de  acuerdo  que  esta  representaci6n  tiene  extraFieza  de  que,  una
hizo  dirigida  a  la  presidenta  Maday  en  base  a  un  escrito  haya  subidi

re  este
lta  que

acuerdo, cuando para este consejo, para que todo este 6rgano colegiado votara
lo subiera a rango de acuerdo, cuando era una simple consulta juridica para saber
puede  o  no  se  puede  y  en  base  a  lo  que  ustedes  piensan  o  pretenden  apr
tampoco  da  por  satisfecha  a  esta  representaci6n  las  respuesta  que  emiten  en
acuerdo,  es cuanto ,------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  En  uso  de  la voz el  licenciado  Christian  G6mez Cano  del
Partido  Morena .-----------------------------------------------------------------------------------------------

Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
Morena:  Muy  buenas tardes compafieras y  compafieros  integrantes  de  este  consejo,

relacionada  con  la  celebraci6n  de  candidaturas  comunes  con  otros  partidos  politicos



---a-=`+-:`--

lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACION
CIUDADANA DE TABASCO

''Tu perti¢ipacl6n, ee
nuosfro compromlso"

ACTA:  04/EXT/21 -01 -2021

se  sostiene  en  el  acuerdo,  tanto  la  Suprema  Corte  de  Justicia  de  la  Naci6n,  como  la
propia  Sala  Superior  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federaci6n  han
sostenido al definir el principio de constitucionalidad uniformidad en  las coaliciones, que
dicho  principio implica la unificaci6n  de candidaturas y plataformas electorales,  no solo
aplica  o  impera  en  las  coaliciones,  sino  tambi6n  he  observado  en  las  candidaturas

aquellos  que  integran  la  propia  coalici6n,  ya  que  con  ello  se  contraviene  el  principio
constitucional   de   uniformidad   e   impera  en   ambas   modalidades  de   asociaci6n,   no
obstante  ello  hoy estamos viendo  una consulta que a todas  luces  pretend fa que  este
consejo  validara  una  acci6n  inconstitucional,   porque  hay  que  decirlo,   lo  que  el  Pal
pretendia  era  que  este  6rgano  electoral  le  diera  luz  verde  para  que  pudiera  postular
candidaturas   comunes   con   el   partido   politico   de   la   revoluci6n   democratica,   sin
importarle  que  se  violaran  con  eso  los  principios  constitucionales  que  rigen  la funci6n
electoral, y son acciones que no se deben permitir, se acabaron aquellos tiempos en lo
que obtenian el poder a costa de todo,  la verdad para mi es celebrar este acuerdo,  un
acuerdo que debe de elevarse a rango de la aprobaci6n de este consejo ya que es una

artidos  politicos  que  conformaron  una  coalici6n  estan  constitucionalmente  impedidos     vi

solicitud,  una  pregunta  que  afecta  y  que  podria  interferir  en la  cuesti6n  del  proce
electoral,  cuando un  partido  politico  pretende a  raiz de  una consulta y que ya no
llevar  a  cabo  la  coalici6n  con  el  Partido  de  la  Plevoluci6n  Democratica,  pues  lle
cabo  candidaturas  comunes  en  los  municipios  en  el  cual  ya  estan  coaligados  c
PAN  o  los  partidos,  donde,  o  municipios  o  distritos  donde  no  hay  coalici6n  co
Partido de  la  Plevoluci6n  Democratica,  pues celebro y bien  lo expusieron  en  la  reuni6n
de trabajo,  si una solicitud se hace directo a la presidencia de este consejo,  pues ser
el  propio  consejo  quien  clara  la  respuesta,  como  ya  lo  manifestaron  en diferen
ocasiones  que  se  nan  solicitado  opiniones  directo  al  Secretario  Ejecutivo  y  q
muchas  razones  la  sala  superior  o  el  propio  tribunal  local  pues,  no  les  da
puesto que no tiene facultad,  entonces celebro este acuerdo,  nos queda
no    nada    mas   al    partido    que    solicit6    la    consulta,    nos   queda   clar a   todos,
independientemente  que  la  propia  ley  ya  lo  establece,   pero  yo  creo  que  con  esta
postura  que  toman   ustedes  y  con   este  acuerdo   nos  deja  bien   claro,   cuan
candidatura  comdn  y  cuando  podemos  hacer  coalici6n,  muchisimas  gracias,  b

La  Consejera  Presidente:  En  uso de  la voz el  licenciado  Mario Alejo  Garcia,
F`edes  Sociales  Progresistas .-------------------------------------------------------------------

0es
enas

Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario
Partido   Redes   Sociales   Progresistas:    Si   muchas   gracias,   platicamos,   bi
realmente  no  le veo  el  motivo  de  discusi6n  o  intervenci6n  en  el  aspecto  de  decir que,
hay mala fe, que es una cuesti6n aqui,  pues, tergiversa o que se sali6 por la tangente
la cosa no,  yo considero que son  cuestiones  legales que  un  partido  politico  consult6 a
una,  en  este  caso  la entidad que es el  OPLE,  sobre  una duda que tenian,  pero,  pues
realmente  todos  los  partidos  politicos,  todos   lo  que  sabemos  en   materia  electo
sabemos que  hay criterios electorales,  hay precedentes,  antecedente como  lo quier
ver, en donde especifica y claramente establece que es lo que se puede y lo que no

6/18

`S-

;airy.



lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACION
CIUDADANA DE TABASCO

irru pertlclpe¢lch, ce
nuestro conxpromiso" ACTA: 04/EXT/2101 -2021

candidatura comlln para el partido que no sabe hacerla, sobre todo considero que este
tipo de consulta tampoco se debieron de haber dado desde un origen,  pero,  pues aqul
esta el  resultado final con acto de  legalidad como es el que hoy nos ocupa,  pues mas
que  nada  aqu`  hay  precedentes,  incluso  en  el  caso  donde  se  elige  gobernador  del
estado queda en una coalici6n total,  incluso hasta para diputaciones hay un ejemplo e
el  estado  de  Morelos  en  el  2018  un  partido  PPID  junto  con  otro  pretendia  hacer  una
candidatura comdn  al final  del  dia  la sala superior  revoc6  esa candidatura comdn  que
habia  declarado  procedente  el  Consejo  Estatal,  ya  que  permitieron  el  acceso  a  un
apartido ajeno a los que previamente estaban coaligados y eso es lo que esta diciendo
este  acuerdo,  que  dnicamente,  exclusivamente  de  aqui  en  adelante  pudieran  hacer
candidatura comdn  solamente  PAN  y  PPll  no otros  partido  politico,  pues en  este caso,
pues,  quiza  lamentablemente  se  le  cay6  el  plan  a  la  dirigencia  de  coaligarse  con  otro
partido  politico,  perd6n  hacer candidatura comdn  con  otro  partido  politico y pues  nada

as para comentarles que, lo que mal empieza mal acaba, es cuanto
La  Consejera  Presidente:  En  uso de la voz el  licenciado Sebastian Torres L6pez del
Partido  Movimiento Ciudadano,  su audio .--------------------------------------------------------------
Licenciado   Sebastian   Torres   L6pez,   consejero   Representante   propietario   de
Movimiento Ciudadano:  No voy a hacer uso de la voz, gracias -------------------------------
La Consejera  Presidente:  Okey gracias,  cumpliendo con  lo establecido en  el articulo
23,  numeral ocho del reglamento de sesiones pregunto a ustedes si es necesario abrir
una segunda ronda de oradores por un tiempo de no mss de cinco minutos, alguien va
hacer el  uso de  la voz,  licenciado  Carlos,  Gerardo,  el  maestro Joaquin ya lo  anote,  el
maestro  Mario tambi6n ya esta anotado,  el maestro Gerardo tambi6n ya lo anot6,  bie
en   uso   de   la   voz   la   licenciada   Yadira   Pantoja P6rez   del   Partido   Plevoluciona
lnstitucional,  por un tiempo de cinco minutos como maximo .--------------------------------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del  Pa
Revolucionario   lnstitucional:   Gracias  consejera,   si   bien   es   cierto   que  todo
partidos  pueden  realizar  una  consulta  a  este  6rgano  y  tambi6n  es  cierto  que,
consulta  que  ustedes  emiten  y  que  suben  a  rango  de  acuerdo,  no  satisface  a
representaci6n  en  su  totalidad,  en  virtud  de  que,  si  se  puedenhacer  candidatura
comunes,  pero  solo  con  el  partido  que  ya  nos  coaligamos  independientemente  de
que intenta desvirtuar los otros representantes,  pero ademas quiero mencionarles
al  momento que  se  realiz6  la consulta jamas se  mencion6 con  qu6  partido o co
tenfamos  intenci6n  o  no  de  hacernos  candidaturas  comunes  con  algdn  partido
que  nunca  se  mencion6  partido  como  bien  lo  esta  mencionando  otro  rep
aquj  solamente  fue  una  consulta  general,  nunca  se  mencion6  partido  y  p
est6n  tirando  monedas  al  aire  o  dando  ahora  ya  de  adivinos,  entonces  es

favor  no
soto  una

consulta y que ustedes subieron a rango de proyecto que ahora va ser acuerdo,
pretenden  aprobarlo,  repito  no  esta  en  todo  satisfecho  en  base  a  la  respuesta

La  Consejera  Presidente:  En  uso de  la voz el  licenciado  Carlos Alberto  Castell
Morales del  Partido de  la  Flevoluci6n  Democratica .-------------------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democratica:  Con  su venia  presidenta,  el
PBD  puntualiza que  es algo  muy  importante que se  considere  escuchar  la opini6n  del
lEPCT,   no  se  esta  haciendo  una  consulta  que  este  vestida  de  ilegalidad,   sino  al
contrario se  hizo  una pregunta,  el  instituto consider6 que  la via correcta era  responder
de esta manera y yo creo que eso es importante para fundar y motivar todo acto de una
autoridad,    sin    embargo,    yo   si    en    representaci6n    del    partido    rechazamos
sef`alamientos de otros representantes
que  ver  con  el  PPID,  es  claro  y  es  d

]rmH

partidos politicos en  el sentido de que tiene
dominio  pdblic
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coalici6n  y el  PPD fue  muy claro  en  el  sentido  de  que  no  se  llegaron  acuerdo  con
otros  partidos  para  una  coalici6n,  ni  tampoco  para  efectos  de  presentar  candidatu
comunes,  as` que,  desde ahora rechazamos el  intento de  Morena y su  aliado de fa
PISP de decir de que nosotros hemos estado promoviendo algo que no es asf, creem
que   hay   que   ser   responsables   en   los   sefialamientos,   porque   en   la   solicitud
informaci6n   que   presenta   el   Bevolucionario   lnstitucional   no  va   acompaF`ada  de
solicitud  del  PPID,  ni  tampoco  el  PBD  present6  una  solicitud  paralela  donde  se  pe
informaci6n  de  esta  naturaleza,  asi que,  creo  que si  estamos  hablando  de actuar c
legalidad,  de  actuar  dentro  del  marco  de  la  ley,  bueno,  pues  hay  que  aprende
respetar tambi6n  las opiniones  de  los  demas y  entender  cual  es  el  cauce  que  se
pedido,  el  PPID  no  pidi6  ninguna  solicitud  de  informaci6n,  ni  de  opini6n  y  creo  que
importante que  los compafieros  representantes de otros  partidos no tomen  elemen
que son totalmente falsos y err6neos para referirse a algo que no tiene  nada que v
asi que yo  considero que  en  el  animo  de  contribuir al  dialogo,  a  la  pluralidad,  tamb
respetemos las opiniones de  los demas,  para que de esta manera podamos continu
pues,   que   bueno  que  cada  partido  politico  ha  decidido  que  dia  va  a  tomar  pa
participar en este proceso electoral, ya esta claro de que solamente hay una coalici6n y
no nos queda mss que seguir trabajando y empujando para que sea el voto ciudadano
el  que  determine  si  nos  da  el  triunfo  o  la  derrota  en  la  pr6xima  elecci6n  y  no  desde
ahora  pretender  desde  la  mesa  vulnerar  el  derecho  a  los  partidos  a  participar  y  de
opinar,   incluso   discrepar   de   algunas   opiniones,   porque   eso   es   parte   de   la   vida
democratica de este pals,  es cuanto presidenta .-----------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  En  uso  de  la voz,  el  licenciado  Mario Alberto Alejo
del  Partido  F}edes Sociales  Progresistas .----------------------------------------------------.

Garc'a

Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario
Partido Redes Sociales Progresistas:  Si muchas gracias,  pues en  primer t6rmi
es como la tercera vez que corrijo a una representaci6n, no somos alianza de fa
somos partido  sat6lite y nada por el  estilo,  asi que,  pues,  nada mas  para aclar
parte,   en   otra   6ptica   le   vuelvo   a   repetir   no   es   cuesti6n   aqul   que   elevar
contestaci6n,   no  es  de  aqui  de  elevar  una  cuesti6n  de  que  pudiera  asignarse
Secretario  Ejecutivo no,  aqui estamos elevando  un  acuerdo de  legalidad que en  ef
esta dando  contestaci6n  a  una  solicitud  o  una duda que  tenla  un  partido  pol
en  dado caso,  si  no esta satisfecho,  pues tiene  las instancias  legales para
cosa  que,   pues,  en  su   momento  considero  que  va  a  ejercer,  sin  embar
antemano  le  avizoro  que  cualquier  impugnaci6n  al  respecto,  si  no  tendri

si   de
ingdn  fin

practico  en  raz6n  de  que  pues  ya  hay  criterios  y  son  criterios  actuales  en  do
dicen  como  se  hace  una  candidatura  comdn,  cual  es  la  diferencia  entre  coali
candidatura comtln, quienes pueden  realizar candidaturas comdn y en este caso,
cual  es  el  porcentaje  maximo  de  representaciones  que  se

dete

puedan  realizar,  no  ve
hacer   aqui   alucinaciones   o   cuestiones   imaginativas...como   establecen   las   d
representaciones,  sin  embargo,  si  soy claro en  el aspecto de que,  pues,  de aqul
adelante  lamentablemente  para quien  pregunt6,  pues  ya  se  amarr6  y  pues  sesg6
participaci6n  en  una  candidatura  comun,  solamente  con  un  solo  partido  politico,  e
cuanto.------------------------------------------------------------------------------.--------
La Consejera Presidente:  En uso de la voz el licenciado Joaqu`n Peregrino G6mez .---
Ivlaestro   Joaquin   Peregrino   G6mez,   consejero   representante   propietario   del
Partido del Trabajo:  Muchas gracias,  la verdad que no queria meterme en este tema,
pero yo creo que el acuerdo esta bastante sustentado, en criterio que ya existian o sea
pedir una consulta a traves de algo que ya esta establecido  en  la  ley,  pues,  de
manera podria tener un objetivo no, que eso no lo sabemos nosotros, finalmente si
deriva de un acuerdo ten`a que ser asi,  el Consejo Estatal es el 6rgano superior y es el

f uar,"     @,'
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encargado  de  vigilar  las  disposiciones  constitucionales  y  legales  de  todo  acto  d
instituto,  es decir,  para poder dar una contestaci6n apegada a derecho y recordando
estableciendo que en ellos los principios legales tenia que ser a trav6s de  un acuerdo,
porque si no es a trav6s de un acuerdo no tendria sustento, si checamos las facultades
que   tiene   el   consejo   y   las   facultades   que   tiene   la   presidenta   sabemos   que   las
facultades de cada uno de los entes, y aqui la facultad es directamente del consejo que
tenia  que  tomar  cartas  en  el  asunto,  la  fracci6n  octava  del  artfculo  115  Io  establece`-i.::erfectamente  bien,  en  materia de fusiones y agrupaciones de  los  partidos  politicos  o
andidaturas comunes y todo eso, tenia que ser el Consejo Estatal, entonces el asunto
staba  claro,  Ios  partidos  politicos  lo tienen  claro,  tienen  un  area jurfdica en  cada  uno
e  los  institutos  politicos  y  ahi  estaba  claro,  claramente  establecido  cuales  son  las
isposiciones   legales  que   hay  para   realizar  candidaturas  comunes,   pero   bien,   yo

delebro   que   este   acuerdo   se   haya  subido,   porque   asl  queda  tambi6n   como   un
precedente y es  mi  participaci6n  con toda  la  buena fe,  yo  creo que todos tenemos  la
oportunidad  de  pedir  consultas,  pero,  lo  que  no  tenemos  que  contestar  es  de  que
manera  nos van  a  responder,  finalmente  tiene  que  ser de  la  manera  correcta y  legal
que tenga el  peso,  el  peso para poder sustentar las respuesta que se d6 a quien  esta
pidiendo la consulta y sobre todo que este sustentada en legalidad, como es el acuerdo
que  hoy se  presenta,  es cuanto .--------------------------------------------------------------------------

r  La Consejera  Presidente: Tiene el uso de la voz el licenciado Gerardo Pleyes Vargas
del  Partido  Fuerza Social  por Mexico .-------------------------------------------------------------------
Licenciado   Gerardo   Reyes   Vargas,   consejero   representante   propietario
Partido  Fuerza  por Mexico:  Gracias  ciudadana presidenta,  para  esta  representaci
del  Partido  Fuerza  por M6xico,  le  resulta incluso  e  innecesario  el  debate que  nos  e
ocupando   en   este   momento,   en   virtud   de   lo   siguiente,   la   consulta   o   solicitud

\LT{eT_::'9T_9u_e__P_r:::Tt,6Je,|e_Pr.e_S.e_n_tif|6P.9:i_P_R_I,_P_a_:t_a.Ep_Tn.:_:i_in_pL:.!e::p_u_e_sft_a_
que todos los procesos legales, todos los procesos electorales, tienen que ir conforme
a  las  bases  que  ya  estan  establecidas,  tanto  en  la  normativa  local,  en  la  normativ
federal  y en  los  criterios  de  la  corte  y en  las  misma  bases  del  proceso  que ya  est
dadas en esta entidad, no consideramos que sea necesario siquiera el que se saq
acuerdo   para   dar   una   contestaci6n   tan   simple   que   es   remitir   precisamente
solicitante  a  toda  la  normativa   legal   que   rige   un   proceso  electoral,   si   ellos
ignorancia,  si  ellos  en  su  duda,  pretenden  acreditar  o  presentar  algunaCan
comdn,  bueno  el  6rgano  en  su  momento  contestara  conforme  a  derecho  si,  y  no  se
abre  un   precedente  como  un  acuerdo,   porque  en   la  realidad   en   ningtln  momento
solicit6 una modificaci6n  de  las bases con  las cuales se  realizaran  las candidaturas, a
Ia forma  como  esa  representaci6n  interpreta  la  petici6n,  era  una  simple  pregunta  qu
se  debi6  de  haber contestado de  la  misma forma  por escrito  a  quien  la  realiz
estariamos en un tema que es materia posiblemente de un analisis posterior
supuesto  que  el  Ppl  o  cualquier  partido  politico  tratase  de  presentar  una  a
en  la forma  que  no  esta  permitido  por  la  ley,  creo  que  nos  estamos  desgastan
algo que resulta ocioso en este momento entrar a fondo,  porque en  la realidad es
pregunta  que  la  respuesta  esta  que  todas  las  candidaturas  van  a  ser  registH
conforme a derecho,  es cuanto .--------------------------------------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias,   sefioras   y   sefiores   integrantes   del   consejo
pregunto  a  ustedes  si  es  suficiente  discutido  este  punto,  sino  podria  abrirse  tambi6n
una  tercera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mas  de  tres  minutos,  maestro
Vladimir en uso de la voz,  pido a la maestra Bosselvy si puede llevar un  momento nad
mss esta ronda, por favor.
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera E]ectoral:  Bueno he
tomado nota que ha pedido el uso de la voz,  el consejero Vladimir, el representante de

9,,8       @'/ EEEE!
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Morena y el representante de Pledes Sociales Progresista, en uso de la voz por no mas
de tres  minutos el  consejero Vladimir .-------------------------------------------------------------------
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias,
buenas tardes a todas y a todos y a quienes nos siguen a trav6s de las redes sociales,

_    _I_   L___,__e_   _.._   ___I .... :_ ----,--  A.,I  :-:^:-A^
como manifests durant6  la reuni6n  previa de trabajo que sostuvimos antes del inicio de
esta sesi6n,  quienes  integramos  este  consejo  consideramos  necesario y  correcto  dar
respuesta a  la solicitud  que fue  planteada por el  Partido  Plevolucionario  lnstitucional  a
su consulta,  precisamente como lo establece la ley, de una forma fundada y motivada,
y  eso  como  bien  seF`al6  alguna  representaci6n  de  partido  politico  especificamente  el
licenciado   Joaqufn    Peregrino   y   el    licenciado    Mario   Alejo   entre   otros,    pues   es

;;;'i:.;:Vent-ev-c`o-n.. .|a .e`inTsi6h-deJ  ui-a6-u-6ra6-,-borqde  asi  e;  como  el  consej.o  puede   ty
los  argumento  que  motivan  y  que  fundan  la  respuesta  que  se  otorga  a  la

;onsulta  que  sa  formul6 .a  la  presidencia  del  consejo,  o  sea  conforme  a  la  ley  toda
autoridad  que  reciba  una  petici6n  debe  otorgar  una  respuesta  por  escrito  fundada  y
motivada,  en  este  caso  si  el  Consejo  Estatal  a trav6s  de  su  presidencia  recibi6  una
solicitud  de  consulta  lo  correcto  es  precisamente  que  sea  ese  6rgano  quien  emita  la
respuesta  de  la  forma  en  que  prev6  precisamente  la  ley,  con  eso  ademas  de  dar

el  artfculo

plasmar

cumplimiento  a  esa  disposici6n  legal  que  se  encuentra  precisamente  en
6ctaJo  de  nuestra const.ituci6n fede-ral  y en  el  articulo  s6ptimo de  nuestra  constituci6
local,  ademas  damos  certeza  y  mostramos,  si  se  da  a  trav6s  de  un  documento  e
criterio  que se  nos solicit6,  el  cFiterio que consideramos debe  prevalecer  respecto  a  la
postulac.i6n de candidaturas en forma comdn cuando determinados partidos politicos
registraron    previamente    una    coalici6n,    en    ese    sentido    de    forma    respetuo
co-nsideramo-s  que  la  forma  en  que  se  esfa  haciendo  es  precisamente  la  que
establece  y  nos  obliga  a  realizar  nuestro  actos  de  autoridad,  repito  de  una  in
fundada, motivada y por escrito, muchas gracias.
La Consejera Presidente:  Muy bien, agradezco a la consejera F3osselvy el tiemp
uso de la Joz el licenciado Christian G6mez Cano representante del Partido Morena....r

Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario
Morena:  Muy  buenas  tardes,  yo  simplemente  utilice  el  uso  de  la  voz  a  trav6s
libertad de expresi6n y si  con  ello  heri o golpie algdn  sentimiento que tuvieran  p
pues  yo  creo  que  el  representante  del  PF}D  me  contest6  no,  yo  creo  que  si

candidaturas comu
objetivo  principal
y  bueno  yo  Ore

6rgano  electoral  dio  una  catedra  de  que,  todo  esta  en  la  legislaci6n  y

intenci6n de que el  PRl y el  PPD pudieran  llevar a cabo una
creo  que,  no  nos  debe  desviar  la  atenci6n  de  que  era  el
pudieran  ellos  tener  una  coalici6n,  una  candidatura  comdn

e  eso  que
esian  exponiendo  el  dia de  hoy  en  este  acuerdo,  pues  ya  esta  contemplado,  no  era
necesario que pudieran  llevar a cabo una consulta cuando era muy claro la ley, yo creo
que  eso  nos  da  entender  de  que  era  el  objetivo  principal,  el  PBD  y  el  PPll  pudieran
tener esa candidatura comdn  para poder participar en  este  proceso electoral,  muchas
graclas
ra  Consejera  Presidente:  Bien,  en  uso  de  la  voz,  el  licenciado  Mario  Alberto  Alejo
Garcia de F}edes Sociales Progresistas.
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  d
Partido  Redes Sociales  Progresistas:  Muchas gracias  presidenta con  el  permiso de

mentos
la  ignorancia,  es  ciert

todos  los  integrantes,  pues  yo  considero  en  raz6n  de  las  afirmaciones  y  argu
que  rinden  las  otras  representaciones,  este  asunto  nace  de

un  derecho  de  asociaci6n  que  preten
ejercer,  quiza  pedia  una  opini6n  juridica,  pero,  pues,  considero  que  esta  es  la  e
pero  tampoco  es  una  simple  pregunta,  es

nias viable,  este  acuerdo  es el  mss viable,  y sobre  esa cuesti6n  pues  evidente
pues,  o  quienes  integran  un partido  politico  o  desconocen  c6mo  se  conforma  una

•o,18        %
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candidatura comtln yo creo que si estamos grave, si somos ignorantes y mss que nada
si  no tienen  idea de  c6mo  se  presenta  una  candidatura  comdn  contraten  a alguien  y
paguen ,  es  cuanto .-------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  SeFior  Secretario  para  continuar  con  el  desarrollo  de  la
presente  sesi6n,  sirva someter a votaci6n  el contenido del  proyecto de acuerdo antes

EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente Sef`oras y sehores
consejeros electorales se somete a votaci6n el contenido, del proyecto de acuerdo que
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,  por el que da respuesta a la consulta formulada por el Partido  Pevolucionario
!nstitucional,   relacionada   con   la   celebraci6n   de   candidaturas   comunes   con   otros
partidos  distintos  a  los  que  integran  una  coalici6n;  quienes  est6n  a  favor  sfrvanse
manifestarlo al escuchar su nombres Maday Merino Damian, Consejera presidente ------
lvlaestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen  Domfnguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy de] Carmen Dominguez Afevalo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia MagaFia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo ---------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: A favor .-----------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-----------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .---------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ---------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A favor .--------------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejera Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que,  se hace constar que se tiene
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los  partid
politicos  presentes  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  ordei
d`a,  para los efectos de los articulos 8, 9 y 31,  de la Ley de Medios de  lmpugnac
Materia  Electoral del  Estado de Tabasco .------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario  por  favor  denos  a  co
siguiente  punto del  orden  del  dia .--------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  indique  Consejera  Presidente.  El  quin
orden del dfa, es el relativo a la Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n en su caso,
del acuerdo que emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n
Ciudadana   de   Tabasco,   relativo   al   registro   de   las   plataformas   electorales
presentadas  por  los  partidos  politicos  nacionales  acreditados  ante  el  propio
Consejo Estatal, para el  Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 .-----------------
La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario, sef`oras y seF`ores integrantes del
consejo con fundamento en  lo dispuesto en el artlculo 23 numeral 3 del  Pleglamento de
Sesiones pregunto a ustedes 6Si es necesario abrir una primera ronda de oradores por
un  tiempo  de  no  mss  de  diez  minutos?  Sefior  Secretario  en  virtud  de  que,  nadie  ha
hecho uso de la voz le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerd
antes mencionado
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente Sefioras y seFiores
consejeros  electorales  se  somete  a  votaci6n el  contenido,  del  acuerdo  que  emite  el
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y  de   Participaci6n   Ciudadana  de  Taba
relativo al  registro de  las  plataformas electorales  presentadas por los partidos politicos
nac,Onaiesacreditadosanteelproploco,n]s/:I:Estata''grProceso  Electoral  Localng
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Ordinario  2020-2021 ;  quienes  est6n  a  favor  sirvanse  manifestarlo  al  mencionar  sus
nombres Maday Merino  Damian,  Consejera presidente  -------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magaha Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------    ty
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------- I
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vfotor Humberto Mejfa Naranjo

aestro Victor Humberto lvlejia Naranjo, Consejero electoral: A favor.
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejero  Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A favor .---------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejera Presidente,  el proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que,  se hace constar que se tienen
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los  partid
politicos  presentes  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto del  orden
dia,  para los efectos de  los articulos 8, 9 y 31,  de  la Ley de Medios de  lmpugnaci
Materia  Electoral del  Estado de Tabasco .------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario por favor d6 a conocer el sig
punto del  orden  del d ia .-----------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el sexto punto
orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en
caso,  del  acuerdo  que  emite  el   Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   mediante   el   cual,   a   propuesta   d
Comisi6n  Temporal  del  Programa  de  Resultados  Electorales  Preliminare
Estado de Tabasco, determina las sedes en las que se instalafan Ios Centl
Acopio  y  Transmisi6n  de  Datos  y  los  Centros  de  Captura  y  Verificai
PREPET   en   el   Proceso   Electoral   Local   Ordinario   2020-2021   y   man
instalaci6n    y   habilitaci6n;    asi   como   tambi6n    se    instruye    a    los   {
electorales    distritales,     supervisen     las     actividades     relacionadas
imp[ementaci6n y operaci6n del  PREPET ----------------------------------------------.
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario: seFioras y sefiores integrantes
este consejo, para el desahogo de este punto del orden del dia, y con fundamento en el
artlculo 23 numeral 3 del reglamento de sesiones, pregunto a ustedes 6Si es necesario
abrir una primera ronda de oradores por un tiempo de no mss de diez minutos?  SeFior
Secretario en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz,  le solicito someter a votaci6n
el  contenido del  proyecto antes mencionado .---------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente Sefioras y seFlores
consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  el  contenido  del  acuerdo  que  emite  el
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y  de   Participaci6n   Ciudadana  de  Tabasco,
mediante  el  cual,  a  propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de  Plesultados
Electorales  Preliminares  del  Estado  de  Tabasco,  determina  las  sedes  en  las  que  s
instalaran  los  Centros de Acopio y Transmisi6n  de  Datos y  los  Centros  de  Captu
Verificaci6n del  PPEPET en el  Proceso  Electoral  Local Ordinario 2020-2021  y man
su  instalaci6n  y  habilitaci6n;  asi  como  tambien  se  instruye  a  los  consejos  elec
distritales,  supervisen  las  actividades  relacionadas  con  la  implementaci6n  y  opera6i6n
del  PFIEPET,  quienes  est6n  a  favor  sirvanse  manifestarlo  al  mencionar  su  nombre
Maday Merino Damian,  Consejera presidente -
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Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .--------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejla Naranjo -----
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: A favor. -
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor.

I Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A favor .---------------------------

EI  Secretario del  Consejo:  Consejera  Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
/ votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que, se hace constar que se tienen

por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los  partidos
politicos presentes en la sesi6n de la aprobaci6n del acuerdo motivo de este punto d
orden  del  dia,  para  los  efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de  Medios
lmpugnaci6n en  Materia  Electoral del  Estado de Tabasco .---------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sef`or Secretario por favor d6 a conocer el sigu
punto del  orden  del  dia .-------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del Consejo:  Como indique Consejera Presidente,  el s6ptimo punto del
orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en  s
caso,   del  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal
Programa   de   Resultados   Electorales Preliminares   del   Estado   de   Taba
mediante el cual se designa al ente auditor que tend fa a Su cargo la verifica
analisis   de[   sistema   informatico   que   sera   utilizado   en   la   implementa
operaci6n  del  programa  de  resultados  electorales  preliminares  del  Es
Tabasco, durante el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 --------
La Consejera Presidente: Gracias seF`or Secretario; seF`oras y seFiores int rantes del
consejo, para el desahogo de este punto del orden del dia, y segt]n lo establecido
articulo 23 numeral 3 del reglamento de sesiones, pregunto a ustedes 6Si es nece
abrir una primera  ronda de oradores por un tiempo de  no  mss de diez minutos?  S
Secretario en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz,  le solicito someter a vot
el contenido del  proyecto de acuerdo antes mencionado .----------------------------------.

nel
ario

EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente Sef`oras y seF`ore
consejeros electorales se somete a votaci6n el contenido, del proyecto de acuerdo que
emite Consejo  Estatal del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,
a   propuesta   de   la   Comisi6n   Temporal   del   Programa   de   F]esultados   Electorales
Preliminares  del  Estado  de  Tabasco,  mediante  el  cual  se  designa al  ente  auditor  que
tend fa a su cargo la verificaci6n y analisis del sistema informatico que sera utilizado en
la implementaci6n y operaci6n del  programa de  resultados olectorales preliminares del
Estado  de  Tabasco,  durante  el  Proceso  Electoral  Local  Ordinario  2020-2021,  quienes
est6n a favor sirvanse man.rfestarlo al escuchar su nombre ------------------------------.
Maestra Ivladay Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .--------------------.
EI Secretario del Consejo: Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo.
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A fa`
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .---------------.
Licenciada Ivlaria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa
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Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-----------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero  Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A favor .---------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejera Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que,  se hace constar que se tienen
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los  partidos
politicos  presentes  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden  del

para los efectos de los artfculos 8, 9 y 31,  de la Ley de Medios de  lmpugnaci6n en
teria  Electoral  del  Estado de Tabasco .--------------------------------------------------------------

La Consejera Presidente: Gracias seF`or Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto del orden del dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  indique  Consejera  Presidente,  el  octavo  punto
orden  del  dia,  corresponde  a  la  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en
caso,  del  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral
Participaci6n   Ciudadana   de  Tabasco,   mediante  el   cual   aprueba   el   Pro
Anual de Trabajo 2021  de la Contraloria General del propio instituto -----------.
La Consejera Presidente:  Gracias seFior Secretario; seF`oras y seF`ores integran
consejo,  de  acuerdo  a  lo  establecido  en  el  articulo  23  numeral  3  del  reglament
sesiones, pregunto a ustedes 6Si es necesario abrir una primera ronda de oradores p
un  tiempo  de  no  mss  de  diez  minutos?  Sefior  Secretario  en  virtud  de  que  nadie
hecho uso de la voz,  le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acu
antes mencionado.
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente SeFioras y s
consejeros  electorales  se  somete  a  votaci6n  el  contenido,  del  acuerdo  que
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y  de   Participaci6n   Ciudadana  de
mediante el cual aprueba el Programa Anual de Trabajo 2021  de la Contraloria General
del   propio   instituto,   quienes   est6n   a  favor  sirvanse   manifestarlo   al   mencionar  su
nombre Maday Merino Damian,  Consejera presidente -------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen  Dominguez Ar6valo.
Maestra Rosselvy de[ Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A far
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia MagaF`a Sandoval .----------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ----------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-----------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A favor .---------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejera Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que, se hace constar que se tienen
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros representantes  de  los  partj
politicos  aqui  presentes  de  la aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden
del dia,  para los efectos de los articulos 8, 9 y 31, de la Ley de Medios de  lmpugnaci6n
en Materia Electoral del Estado de Tabasco. --I
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La Consejera Presidente: Gracias sehor Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto  del  orden  del  d la .-------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto Consejera  Presidente,  el  noveno punto
del  orden del dia,  es el  relativo a la Presenfaci6n  del  proyecto y aprobaci6n,  en su
caso,   del  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n   Ciudadana  de  Tabasco,   mediante  el   cual   aprueba   el   Programa
Anual de Trabajo propuesto por la Comisi6n de Denuncias y Quejas, para el afio

La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario; sehoras y sefiores integrantes del
consejo,  de conformidad  con  lo establecido en  el artfculo 23  numeral 3 del  reglamento
Q\e sesiones,  pregunto a ustedes tsi es necesario abrir una primera ronda de oradores
por un tiempo de  no mss de diez minutos?  Sehor Secretario en virtud  de que nadie ha
hecho uso de la voz,  le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo
antes  mencionado .-------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente Sefioras y sefiores
consejeros  electorales  se  somete  a  votaci6n  el  contenido,  del  acuerdo  que  emite  el
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y  de   Participaci6n   Ciudadana   de  Tabasco,
mediante el cual  aprueba el  Programa Anual  de Trabajo  propuesto por la Comisi6n
Denuncias  y  Quejas,  para  el  af`o  dos  mil  veintiuno,  quienes  est6n  a  favor
manifestarlo al mencionar su nombre Maday Merino Damian, Consejera presiden
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Posselvy del Carmen Dominguez Ar6val
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Arfevalo, Consejera Electoral: A fav
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magaha Sandoval .---------------- I
Licenciada Maria Elvia lvlagafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-----------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------
Maestro  Victor  Humberto  Mejia   Naranjo,  Consejero  electoral:  A  favor
precisiones en  la  reuni6n  previa .-------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas.
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral
adecuaciones que fueron planteadas durante la reuni6n previa .-------.
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ---------.

Af OrCO

Licenciado Hernan Gonza[ez Sala, Consejero electoral: A favor .---------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejera  Presidente,  el  proyecto de acuerdo sometido a
votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que, se hace constar que se tienen
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de   los  partidos
politicos  aquf  presentes  de  la aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden
del dia,  para los efectos de los articulos 8, 9 y 31, de la Ley de Medios de  lmpugnaci6n
en  Materia  Electoral  del  Estado de Tabasco .---------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sef`or Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto  del  orden  del  dia .-------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  indique  Consejera  Presidente,  el  d6cimo  punto  del
orden  del  d`a,  es  el  relativo  a  la  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en  su
caso,  del  acuerdo  que  emite  el   Consejo  Estafal   del   lnstituto  Electoral  y
Participaci6n   Ciudadana   de  Tabasco,   mediante  el   cual   aprueba   el   Progra
Anual   de   Trabajo   propuesto   por   la   Comisi6n   de   Organizaci6n   Electoral
Educaci6n Civica,  para el afio dos  nil veintiuno -------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario; sefioras y sefiores integrantes del
consejo,  con  fundamento  en  el  articulo  23  numeral  3  del  reglamento  de  sesionei,
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pregunto  a  ustedes   4Si  es  necesario  abrir  una  primera  ronda  de  oradores  por  un
tiempo de  no mss de diez minutos?  SeFior Secretario en virtud  de que  nadie ha hecho
uso de la voz,  le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo antes
mencionado.----------------------------------------------------------------------------------------------------
EI   Secretario  del  Consejo:   Con   indique  consejera  presidente  SeFloras  y  sehores
consejeros  electorales  se  somete  a  votaci6n  el  contenido,  del  acuerdo  que  emite  el

`.-i.:::nsejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y  de   Participaci6n   Ciudadana   de  Tabasco,
ediante el  cual  aprueba el  Programa Anual  de Trabajo  propuesto por la Comisi6n  de
rganizaci6n  Electoral y Educaci6n Civica,  para el af`o dos mil veintiuno, quienes est6n
favor   sirvanse   manifestarlo   al   mencionar  sus   nombres   Maday   Merino   Damian,
nsejera presidente

Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Posselvy del Carmen Dominguez Arevalo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Arevalo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magajia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .--------------------
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo -----
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero electoral: A favor. -
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor.
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    electoral:    A    favor    con    I
adecuaciones  planteadas .-------------------------------------------------------------------------.
EI  Secretario del  Consejo:  Consejera Presidente,  el proyecto de acuerdo som
votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad,  por lo que, se hace constar que se
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los
politicos  presentes  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del
dia,  para los efectos de los articulos 8, 9 y 31, de la Ley de  Medios de  Imp
Materia Electoral del  Estado de Tabasco .--------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sehor Secretario por favor d6 a conocer el siguient
punto del  orden  del  dia .------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente.  El  tiltimo  punto
del orden del dia,  es el  relativo a la clausura de esta sesi6n .------------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario, habiendo sido agotados todos los
puntos del  orden  del dia y siendo  las dieciocho  horas con ocho  minutos del  dla jueves
veintiuno  de  enero del  afio dos  mil veintiuno,  declaro formal. y  legalmente  clausurados
los  trabajos   relativos  a  esta  sesi6n  extraordinaria  urgente  del  Consejo   Estatal  del
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco.  Muchas  gracias,  y  muy
buenas tardes a todas y a todos .-------------------------------------------------------------------------
Constando  la  presente  acta  de  dieciocho  hojas,  misma  que  fue  aprobada  en  sesi6n
ordinaria  efectuada  el  dia veintiocho  (28)  de  febrero  del  aFio  dos  mil  veintiuno  (2021),
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